#MCYPANENVERACRUZ

JUDICIALIZAN ELECCIÓN ESTATAL

PARTIDOS ALISTAN IMPUGNACIONES EN EL TEPJF CONTRA FALLOS QUE QUITAN TRIUNFOS EN POZA RICA Y CHONTLA... Y SE LOS DAN A MORENA Y PRI

POR JUAN DAVID CASTILLA



ovimiento Ciudadano (MC) y el PAN recurrirán a la Sala Re-

gional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para intentar revertir la resolución del Tribunal Electoral de Veracruz (TEV) que le dio el triunfo a Morena en Poza Rica y al PRI en Chontla.

El exalcade electo de Poza Rica, Emilio Olvera Andrade, denunció que el TEV quitó el triunfo a MC para entregárselo a la coalición "Sigamos Ha-



 MIL 500 VOTOS LE QUITARON A MC, ACUSAN. ciendo Historia", conformada por Morena y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

El emecista acusó que, tras el cómputo que realizó el TEV el 10 de septiembre, le quitaron a MC más de 3 mil 500 votos, dándole la victoria a Janeth Adanely Rodríguez Rodríguez, candidata de Morena y PVEM.

"Ganaron esta primera batalla en el tribunal que ellos tienen comprado, pero vamos a la Sala Regional y de ser posible a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación", expresó Olvera Andrade en redes sociales.

ACTAS NUEVAS

- Se expidieron los cambios en las constancias por el OPLE.
- Estos documentos definen a los nuevos ganadores electos.
- Esto de conformidad con la resolución del tribunal local.

El Organismo Público Local Electoral había entregado la constancia de mayoría que daba el triunfo al candidato de MC, Emilio Olvera Andrade, pero después del recuento de votos decidieron otorgárselo a la morenista Adanely Rodríguez. Esto se determinó después de que se reabrieran todos los paquetes electorales debido a que Morena y el Verde impugnaron el triunfo naranja.

El presidente nacional de MC, Jorge Álvarez Maynez, acusó a la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García, de quererse "robar" la elección en Papantla y Poza Rica, y presuntamente de haber dado la instrucción de que en un día feriado (16 de septiembre) sesionara el tribunal estatal.

El martes, el TEV determinó cambiar los resultados de la elección de Chontla, donde le quitaron el gane a Juan Carlos Santiago Ramírez y se le otorgó a José Luis Ponce Zaleta, candidato del PRI. 8

La Razén

Por Jonathan Castro

jonathan.castro@razon.com.mx

l secretario general de Acuerdos de Movimiento Ciudadano, Agustín Torres Delgado, consideró que la autoridad electoral de Veracruz "ha robado, ha mentido y ha traicionado" a la ciudadanía de Poza Rica y Papantla al validar los triunfos de Morena en esos municipios tras lo que calificó como unas elecciones de Estado.

En entrevista con La Razón, el emecista afirmó que el Tribunal Electoral de Veracruz, presuntamente, atentó en contra de la decisión de la ciudadanía. El político coincidió con el coordinador nacional de su partido, Jorge Álvarez Máynez, en que el conteo de sufragios se trató de un fraude.

eldato

LA GOBERNADORA de Veracruz, Rocío Nahle García, reconoció ayer el triunfo de Morena en Poza Rica tras el conteo de votos, y llamó a respetar el resultado.

"Es una injusticia lo que se vive hoy en Veracruz, particularmente en Poza Rica y en Papantla, porque han vulnerado la decisión de estos pueblos de elegir a sus gobernantes y hoy la frase importante para el lector de La Razón es que el pueblo para Morena ya no importa, a Morena le importa decidir quién gobierna.

"Tenemos las sábanas, las actas, todas las certificaciones que acreditaron la victoria en su momento en los municipios de Poza Rica y de Papantla dándole la victoria a Emilio Olvera y a Mariano Romero, respectivamente, y la autoridad electoral ha robado, ha mentido y ha traicionado", afirmó.

El pasado martes el Tribunal Electoral de Veracruz dio un revés en los comicios de Poza Rica, pues revocó el triunfo del emecista, Emilio Olvera Andrade, y ordenó al Organismo Público Local Electoral emitir la constancia de mayoría a la aspirante de Morena, Janeth Adanely Rodríguez Rodríguez.

De acuerdo con la autoridad, tras el conteo de votos de 51 paquetes electoAcusa MC fraude en Poza Rica y Papantla

"La autoridad electoral ha robado y traicionado"

>EL SECRETARIO general de MC, Agustín Torres, dice que en Veracruz hubo una elección de Estado: acusa al Gobierno de Rocío Nahle de intervenir; busca revertir fallo de Tribunal Electoral



76 Medios de impugnación revisó y resolvió el Tribunal Electoral

DIPUTADOS de MC protestan contra la elección en Veracruz, el 9 de septiembre.

LA AUTORIDAD electoral ha robado, rales, la morenista obtuvo 14 mil 823 ha mentido y ha sufragios v su adversario. 14 mil 304: es traicionado. Ha hedecir, sólo 519 votos menos. Además, los cho todo lo posible magistrados acreditaron la comisión de por quitarnos dos violencia política en razón de género en municipios y por no contra de la candidata. respetar la voluntad En el caso de Papantla, el Tribunal norte de Veracruz, porque tiene algún

de la gente del

interés particular"

Secretario general de

AGUSTÍN

DELGADO

Acuerdos de MC

TORRES

Electoral de Veracruz ratificó la victoria del aspirante de Morena y PVEM. Gonzalo Flores Castellanos, con una diferencia menor a uno por ciento de los votos emitidos sobre su adversario emecista, Mariano Romero.

"El fraude es notable, está evidenciado en nuestro documental y lamentamos que la autoridad electoral se preste a confabular con el Gobierno de Veracruz para lastimar la voluntad de los ciudadanos v ciudadanas de Poza Rica y de Papantla.

"Hay una intromisión desde el Gobierno, una elección de Estado para prohibir que Movimiento Ciudadano tenga buenos gobiernos, para que la gente tenga nuevos gobiernos y para que Morena pueda imponer a sus propios gobernantes", mencionó Torres Delgado.

El secretario general de Movimiento Ciudadano consideró que, desde el Gobierno de Nahle García hubo una intromisión para impedir que Movimiento Ciudadano ganara en los comicios.

El emecista indicó que el conteo de los

votos ocurrió en Xalapa debido a que un supuesto grupo de Morena obstaculiza esta acción; además, porque, denunciaron que los paquetes se trasladaron durante la madrugada y se les guardó desde el jueves hasta el sábado en una bodega, previo a su conteo el 10 de septiembre.

"Cuando empieza el conteo, los paquetes venían abiertos, ya venían manipulados y, de una forma confabulada, el cambio de la votación en contra de nuestros candidatos de Movimiento Ciudadano.

'Considero que lo que ha dicho el coordinador nacional Álvarez Máynez, lo que ha dicho nuestro compañero Emilio Olvera y Mariano Romero, pues es real: hay una intromisión desde el gobierno, una elección de Estado para prohibir que Movimiento Ciudadano tenga buenos gobiernos", dijo.

Torres Delgado comentó que hay personas que están inconformes con la decisión del Tribunal Electoral de Veracruz y que está "dispuesta a salir a las calles, a exigir que se respete su voto".

El emecista explicó que para los casos de Poza Rica y Papantla seguirán las rutas legales para que se reviertan los triunfos de Morena en dichos municipios, incluso eso puede llevarlos al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, como última instancia.

"Estaremos en las instancias correspondientes porque somos un movimiento que le gusta la sensatez, le gusta construir y crear, pero no nos podemos dejar cuando hay robo y hay hurto de parte de la autoridad electoral y del Gobierno del estado. Vamos a luchar hasta las últimas consecuencias para evitar este fraude", afirmó Torres Delgado.